

# HIPSI

## Kepala Rutan Kudus Hadiri Kunjungan Menteri Imigrasi Dan Pemasyyarakatan Ke Rutan Blora

David Fernanda Putra - [KUDUS.HIPSI.OR.ID](http://KUDUS.HIPSI.OR.ID)

Dec 10, 2024 - 23:45



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus – Menteri Imigrasi dan Pemasaryakatan, Agus Andrianto, melakukan kunjungan kerja ke Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora untuk meninjau langsung kondisi fasilitas dan program pembinaan di Rutan tersebut. Dalam kunjungan ini, seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis (Ka. UPT) Pemasaryakatan se-Karesidenan Pati, termasuk Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Anda Tuning, turut hadir dalam kegiatan tersebut.

Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan program pembinaan warga binaan berjalan optimal serta mendorong pelaksanaan program ketahanan pangan di lingkungan pemsaryakatan sesuai arahan Presiden Republik Indonesia. Dalam arahan yang diberikan, Menteri Imigrasi dan Pemasaryakatan menekankan pentingnya pemanfaatan lahan di area rutan dan lapas untuk kegiatan produktif seperti pertanian, peternakan, atau perkebunan.

“Kita harus mengoptimalkan potensi yang ada di rutan dan lapas. Dengan mendorong program ketahanan pangan, tidak hanya membantu kemandirian warga binaan, tetapi juga mendukung program pemerintah untuk menciptakan ketahanan pangan nasional,” ujar Menteri Imigrasi dan Pemasaryakatan.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning, menyampaikan bahwa kunjungan ini menjadi momen penting untuk berbagi pengalaman dan strategi dalam pelaksanaan program pembinaan, termasuk pengembangan program ketahanan pangan di Rutan Kelas IIB Kudus.

“Kehadiran kami di sini adalah bentuk sinergi antara UPT se-Karesidenan Pati untuk mendukung langkah besar yang dicanangkan oleh Menteri Imigrasi dan Pemasaryakatan. Kami juga berkomitmen untuk terus berinovasi dalam meningkatkan kesejahteraan warga binaan melalui program produktif,” ungkap Anda Tuning.

Sebagai bentuk perhatian kepada warga binaan, Menteri Agus Andrianto juga membagikan sembako kepada mereka. Acara ini ditutup dengan sesi foto bersama antara Menteri, warga binaan, dan jajaran Ka. UPT yang hadir, menciptakan momen kebersamaan yang hangat dan berkesan.